

Petreremprende da un salto hacia Europa

05/04/2022



Petreremprende busca traspasar fronteras para fomentar el emprendimiento en la localidad | J.C:

El proyecto municipal dirigido a emprendedores llamado Petreremprende, después de cinco años, quiere dar un salto hacia Europa para impulsar la creación de empresas. Lo hará a través de la convocatoria de septiembre de Erasmus Plus denominada KA210, cuyo objetivo es aliarse con otros proyectos innovadores del resto de Europa. Además, **el Ayuntamiento de Petrer solicitará fondos europeos para generar nuevas ideas empresariales y ayudar a los emprendedores.**

El concejal de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, ha destacado que desde la puesta en marcha, hace cinco años, de Petreremprende han sido más de doscientas iniciativas de toda la provincia de Alicante las que han participado en este proyecto para crear su propio negocio

o empresa. Asimismo, Morcillo ha indicado que después de este tiempo ya tienen la madurez y los recursos para lanzar esta iniciativa con la que "se pretende compartir y conocer otras experiencias en alianza con cuatro entidades de otros países europeos, con la finalidad de impulsar políticas públicas para seguir avanzando en la puesta en marcha de nuevas ideas empresariales".

"Queremos ver cuáles son los métodos de trabajo en otras parte de Europa, así como ellos verán nuestra metodología", ha indicado el edil. En septiembre Petreremprende **se presentará a la convocatoria y, si se acepta, "la idea es que se empiece en marzo o abril de 2023.** Esto nos daría un carácter internacional".

La duración de este proyecto KA210 tendrá una duración de 24 meses y, como indica Morcillo, "tendrá un fuerte impacto en el tejido emprendedor de Petrer y en la provincia".